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Así informaron desde el Servicio de Hemoterapia
del nosocomio.
Si bien en los últimos años, para todos los hospitales de la
provincia ha sido un verdadero problema poder tener un stock
de sangre, a estas alturas del año, la situación se agrava y
es muy escaso.

Desde  el  Servicio  de  Hemoterapia  del  Hospital  Scaravelli,
Diego  Caballero,  habló  con  el  Cuco  Digital  y  comentó  la
situación que se está viviendo actualmente.
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“Si bien cuesta tener donantes de sangre, durante este tiempo,
es mucho más complicado todavía, la mayoría de las empresas o
entidades que hacen campañas de donación están de vacaciones y
no hay movimiento”.

“Esto  hace  que  sea  muy  poca  la  sangre  que  nos  llega  al
hospital y si a eso le sumamos que son pocos los donantes
voluntarios,  la  problemática  es  más  grave”,  aseguró  Diego
Caballero.

Por  otra  parte,  dijo  “actualmente  acá  en  el  Scaravelli,
estamos trabajando con donante de reposición, que son aquellos
familiares que vienen y donan sangre porque tienen un familiar
internado y necesita una transfusión”.


